
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0850/2025 der CDU im Ortsbeirat betreffend Deliktzahlen in der 
Altstadt (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wir bitten die zuständige Polizeidirektion um Mitteilung der Entwicklung der Deliktzahlen in 
der Altstadt im Vergleich zu den Vorjahren. Es interessieren besonders Gewaltdelikte und die 
Einbruchszahlen (Haus, Wohnung, Auto) 
 
Der Stadt Mainz obliegen keine Aufgaben im strafrechtlichen Bereich. Aus diesem Grund lie-
gen ihr die gewünschten Informationen nicht vor. Die Frage bezieht sich nicht auf eine Angele-
genheit der Gemeinde (§ 33 GemO). 
Entsprechende Informationen wären direkt beim Polizeipräsidium Mainz zu erfragen. 
 
Mainz, 16 Juni 2025 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


